

## MEDIENMITTEILUNG

50. Herbstwandertag fand bei perfektem Wanderwetter statt;  
**Fast 500 Wanderer kamen an zwei Tagen ins Freiamt –  
5-Nationen Cup zum ersten Mal in Freiamt**

Freiamt (nr). Der 50. Int. ADAC-MSRT-Herbstwandertag fand in diesem Jahr an zwei Tagen statt. Am Samstag gab es zwei Langstrecken: 42 km „5. Wälder-Marathon“ und 50 km „Rund um Freiamt“. Traditionell gab es dann am Sonntag drei Strecken: 6 km, 12 km und 16 km. Zusätzlich gab es einen GPS-geführten Rucksack-Marathon von 42 km.

Bereits am Freitag reisten die ersten Teilnehmer für die Langstrecken an. Sie kamen aus: Belgien, Luxemburg, Frankreich, Österreich und Deutschland zum 5-Nationen-Cup, welcher zum ersten Mal am Samstag in Freiamt durchgeführt wurde. Pünktlich um 7 Uhr starteten die ersten Langstreckenläufer und mussten bis spätestens 18 Uhr wieder zurück sein. Die zwei Strecken waren durch Wanderreferent Thomas Döbele sehr gut ausgeschildert und zusätzlich gab es die Möglichkeit sich die GPS-Daten herunterzuladen, um diese in einer App wie Komoot zu nutzen. Der erste Wanderer kam bereits nach 4 Stunden und 10 Minuten zurück. Das Wetter war mehr als perfekt, nachdem es am Donnerstag beim Zeltaufbau geregnet hatte. Ca. 130 Teilnehmer nahmen am 5-Nationen-Cup teil.

Am Sonntag war das Wetter wieder genau richtig zum Wandern. Pünktlich um 7 Uhr gingen die ersten Wanderer an den Start. Auch einige Teilnehmer vom Samstag wagten sich erneut auf die Wanderwege in Freiamt. Ca. 350 Wanderer erkundeten Freiamt.

Die stärksten Wandergruppen: 1. Platz mit 37 Wanderungen an beiden Tagen die Wanderfreunde Traunstein Salzkammergut aus Österreich, 2. Platz mit 31 Wanderungen die Wandergruppe aus Vogtsburg. Bei den örtlichen Vereinen hatte in diesem Jahr die Freiwillige Feuerwehr aus Freiamt mit 15 Teilnehmern die Nase vorn.

Das MSRT bedankt sich bei allen Anliegern der Wanderstrecken für die gute Unterstützung: Familie Bühler vom Raubühl, Familie Schillinger (Seilerhöfe), Familie Grafmüller (Amsenhof), dem SVO, Familie Billharz (Oberberg), beim Heimatverein, dem DRK Freiamt, der Freiwilligen Feuerwehr und bei der Gemeinde Freiamt. Auch im Jahr 2026 wird es wieder einen Herbstwandertag geben.

Freiamt, 09.09.2025  
ViSPG  
Nicole Reifert



Text zur beigefügten Aufnahme:  
Vertreter der Wandergruppe aus Österreich und von den Wanderfreunden aus Vogtsburg